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第９回 生駒市総合計画審議会 全体会 

１ 日 時 平成２６年５月２３日（金）午前１０：００～ 

２ 場 所 生駒市役所 ４階 ４０１・４０２会議室 

３ 出席者 

（委 員）  中川会長、久委員、加藤委員、大原委員、梶井委員、永野委員、室井委員、

森岡委員、井口委員、今任委員、大野委員、竹内委員、生川委員、福島委

員 

（事務局）  今井企画財政部長、西川企画政策課長、岡田企画政策課長補佐、 

岡村企画係長 加納企画係員 

４ 欠席者  楠下委員 

５ 議事内容 

【中川会長】 前回の会議において議会からご意見をいただいたものに対し、審議会の考

え方を確認していくつかの修正を加えた。それ以降、再度事務局で検討調整されてまとめ

て、私に一任いただいていたので、それについては確認し了承している。今日はその修正

内容について事務局から報告していただいて答申する内容を確認・確定し、そのうえで市

長に答申します。 

（１）後期基本計画（答申案）について 

【事務局】 （資料１、資料２について説明） 

【中川会長】 これについて質問等はありますか。 

【森岡委員】 資料１の回答内容については、議会の承諾は得られているのか。本来なら

ば議会が取り扱う内容だが、量が多い・専門的な意見が出されているので審議会での議論

が必要ではないか、という会長からのご提案が前回の会議であったので、ここで議論して

いるのだが、議会からの意見への対応については現状どうなっているのか。 

【事務局】 資料１のように対応するという報告は、議会へはまだしていない。議案とし

て6月議会に提出する。そのときに議会からいただいた意見に対してこのように対応したと
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いう報告はする。議会からの意見を100%反映できている訳ではないので、さらに意見をい

ただく可能性はあるが、委員会等で検討の結果これが最善であるという説明はする。現時

点で議会と調整が済んでいるということではない。 

【中川会長】 樋口議員と別会議でお会いした際に、ご意見のお礼とそのご意見の反映に

ついてお話させていただいた。その際に、全部を反映しているのではない旨も伝えた。 

議会は事前審査を嫌う傾向にある。水面下で調整済みになっていて、実際の審議が形式

的になってしまうことを警戒している。あくまでも市長への答申案なので、最終決定まで

に議会で文言が修正されることはある。 

他に質問はありますか。なければこの内容をもって審議会の答申内容とします。 

（２）市長への答申 

（市長への答申 中川会長から市長代理の今井企画財政部長へ答申） 

【事務局】 答申いただきありがとうございます。昨年度から、進行管理の踏まえていた

だき、何回も会議して答申をいただく運びとなった。答申書にも書いていただいてますが、

計画ができて終わりではない。計画に沿って、行政の４年間の取り組み、あるいは市民の

方々にも働きかけていき、目指すべき姿になるようにがんばっていきたいと思います。 

また、今年の８月に進行管理として検証を行っていただくことになるが、その際に市も

よく頑張ったなと言っていただけるように頑張っていきたいと思います。今後ともよろし

くお願いします。ありがとうございました。 

【事務局】 中川会長ご挨拶お願いします。 

【中川会長】 長期間にわたる審議お疲れ様でした。市民参画による生駒市総合計画づく

りは功を奏したように思う。生駒市だけではないが、目標指数を入れることは全国で先駆

けた取り組みであった。生駒市の総合計画に影響を受けた他自治体の総合計画も少なくな

いように思う。そういう意味でもこの総合計画がうまく運用されていくことを願ってやま

ない。また今後も市民参画を深めていくことを期待している。いろいろとご協力いただい

た皆さまに改めてお礼申し上げます。ありがとうございます。 

【中川会長】 久会長代理からも挨拶お願いします。 

【久会長代理】 前期基本計画の際にしっかりと進捗管理した経験を活かして、後期基本

計画が策定できたと思う。そういう意味では、後期の進捗管理を前期よりもしっかりとし

ていかなければならない。そのあたり事務局と審議会が力をあわせてやっていきたいと思
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うので、よろしくお願いします。 

【福島委員】 今後の会議運営にあたって改めてお願いしたいのですが、前回の会議では、

当日に資料をもらって、会議時間の大半を事務局の説明に充てることになったが、それで

は効率が悪いので、資料は事前配布をお願いしたい。加えて、議事録の確認も一ヶ月二ヵ

月後だと記憶もあいまいになるので、できれば一週間程度を目処に送って欲しい。 

【井口委員】 8月の審議会の開催日時はいつ頃知らせてもらえるのか。 

【事務局】 6月中に告知できるように調整する。 

【井口委員】 分かりました。 

【事務局】 これをもちまして第9回総合計画審議会を閉会いたします。ありがとうござい

ました。 


